

Stichworte: Messe, Fachmesse, Wirtschaft, Handel, Wohnaccessoires, Lifestyle, Geschenkartikel

### **MEDIENINFORMATION:**

Salzburg, 07. Juni 2021

### **Die Messe-Durststrecke hat ein Ende**

*Im Messezentrum Salzburg leuchtet endlich wieder Licht am Ende des Tunnels für Messeveranstaltungen: Kommende Woche öffnet Österreichs einzige Fachmesse für Geschenkartikel, Wohnaccessoires und Lifestyleprodukte von Freitag, 11. bis Sonntag, 13. Juni 2021 ihre Pforten! Seit der Classic Expo 2020 konnte aufgrund der Covid19-Verordnungen keine Messe mehr in den Salzburger Messehallen stattfinden. Doch nach langer Durststrecke bietet die **creativ salzburg** endlich wieder einen langersehnten und wichtigen Branchentreffpunkt für Produktpräsentation, persönlichen Austausch und Verkaufsgespräche und ist somit österreichweit die erste Messe, die nach den Covid19-Einschränkungen wieder stattfinden kann!*

Von 11. bis 13. Juni 2021 wird die creativ salzburg zum Dreh- und Angelpunkt für die schönen Dinge des Lebens: Ob regional und nachhaltig, trendig, modern, klassisch oder traditionell; von Wohnaccessoires und Dekoartikeln über Souvenirs, Schmuck und Giveaways bis hin zu Papeterie, Floristik oder Tischkultur; Weihnachtstrends, Ganzjahressortiment oder Handgefertigtes – für all das und noch so vieles mehr steht die creativ salzburg!

Vor allem die beiden Sonderthemen „X-Mas“ und „Regionalität“ leisten einen wesentlichen Beitrag zur neuen Ausrichtung der Messe. Aussteller präsentieren die Weihnachtstrends der kommenden Saison und verwandeln die Salzburger Messehallen in ein Weihnachts-Wunderland. Ebenso bietet die Messe besonders regionalen Herstellern eine Präsentationsplattform für ihre einzigartigen Produkte. Aber auch dem Ganzjahressortiment für Geschenkeideen, Wohnaccessoires und Lifestyleprodukte wird eine wesentliche Rolle beigemessen.

### **Covid19-Sicherheitskonzept**

Für die Besucher der creativ salzburg gelten laut aktueller Verordnung folgende Covid19-Maßnahmen:

Ab dem 10. Juni 2021 ist der Zutritt nur geimpften, getesteten und genesenen Personen (3G-Regel) erlaubt und in den Messehallen ist das Tragen einer FFP2-Maske verpflichtend. Es gilt ein Mindestabstand von 1 Meter sowie die Registrierungspflicht für Aussteller und Besucher.

Alexander Kribus, Geschäftsführer des Messezentrum Salzburg, ist über diese neuen Lockerungsschritte besonders erfreut: „Durch die sinkenden Infektionszahlen und die damit einhergehende Lockerung der Maßnahmen, ist es uns möglich, mehr Besucher als bisher erhofft in unseren Messehallen begrüßen zu dürfen. Und damit ist die creativ salzburg und das Messezentrum Salzburg als Veranstalter Branchen-Vorreiter für die Wiederaufnahme der Geschäftstätigkeit.“

Um einen reibungslosen Ablauf vor Ort zu gewährleisten, setzt das Messezentrum auf den Online-Ticketverkauf vorab, damit Besucher im Zuge dessen auch gleich die Registrierung für den Messebesuch durchführen können!

Besucher wie Aussteller können Freitag und Samstag auch direkt vor Ort in der Teststraße des Österreichischen Roten Kreuzes einen Antigen-Schnelltest durchführen. Hierfür ist die gewohnte Vorab-Anmeldung unter [www.salzburg-testet.at](http://www.salzburg-testet.at) erforderlich.

### **Eckdaten der creativ**

Die creativ salzburg ist eine Ordermesse für Fachbesucher. Endverbraucher sind nicht zugelassen.

### **Öffnungszeiten**

Freitag, 11. Juni 2021 | 9.00-17.00 Uhr

Samstag, 12. Juni 2021 | 9.00-17.00 Uhr

Sonntag, 13. Juni 2021 | 9.00-17.00 Uhr

Weitere Informationen finden Sie unter [www.creativsalzburg.at](http://www.creativsalzburg.at).

Rückfragen richten Sie bitte an: Frau Katharina-Sophie Zotter, MA

Marketing & Kommunikation – T: +43 662 2404-47 – [zotter@mzs.at](mailto:zotter@mzs.at)

Gender Disclaimer: Ausschließlich zum Zweck der besseren Lesbarkeit wird auf die geschlechtsspezifische Schreibweise verzichtet.  
Alle personenbezogenen Bezeichnungen in diesem Dokument sind somit geschlechtsneutral zu verstehen.